

Kennzahlen

Feuerwehr-Inspektorat

Feuerwehrangehörige in Basel-Landschaft	2 216
Einsätze	3 554

Finanzbeiträge an Gemeinden/Betriebe	CHF 1 413 399
Beiträge an Wasserversorgungsanlagen	CHF 82 306
Beiträge an Feuerwehrfahrzeuge	CHF 268 320

Total **CHF 1 764 025**

Ausrüstung Angehörige der Feuerwehr/Logistikzentrum (exkl. Abschreibungen)	CHF 595 276
--	-------------

Personelles

Feuerwehrinstruktoren

Drei Feuerwehrinstruktoren sind im Jahr 2021 aus dem Instruktorendienst ausgeschieden:

Hptm Christoph Dreier	8 Dienstjahre
Major Oliver Hofer	12 Dienstjahre
Major Markus Vogt	26 Dienstjahre

Instruktorereintritt per 1.1.2022:

Hptm Sascha Flück

Per 1. Januar 2022 gehören dem Instruktorenkörpers 46 nebenamtliche Instruktoren und eine nebenamtliche Instruktoren an.

Feuerwehrkommandanten

Abtretende Feuerwehrkommandanten per 31. 12. 2021:

Kommandant	Feuerwehr
Daniel Mangold	Biel-Benken
Florian Busch	Frenke

Feuerwehrverbände

Basel-Landschaft

Am 31. Dezember 2021 bestanden im Kanton Basel-Landschaft 19 Feuerwehrverbände:

- Aesch – Pfeffingen – Grellingen
- Allschwil – Schönenbuch
- Arboldswil – Titterten
- Bubendorf – Ramlinsburg – Ziefen
- Buckten – Häfelfingen – Känerkinden – Läfelfingen – Rümelingen – Wittinsburg
- Buus – Maisprach
- Diegten – Eptingen – Tenniken
- Frenkendorf – Füllinsdorf
- Gelterkinden – Tecknau – Rickenbach
- Hölstein – Niederdorf – Lampenberg – Bennwil
- Laufen – Wahlen – Röschenz – Dittingen – Blauen – Zwingen – Roggenburg
- Liestal – Lupsingen – Seltisberg – Arisdorf – Hersberg – Büren SO
- Ormalingen – Anwil – Hemmiken – Rothenfluh
- Reigoldswil – Lauwil
- Rünenberg – Kilchberg – Zeglingen – Wisen SO
- Sissach – Zunzgen – Itingen – Nusshof
- Thürnen – Diepfingen – Böckten
- Waldenburg – Oberdorf – Liedertswil
- Wenslingen – Oltingen

Ausserkantonale

- Augst BL – Giebenach BL – Kaiseraugst AG
- Burg i.L. BL – Metzleren/Mariastein SO – Rodersdorf SO

Ausbildung

Interkantonales

Feuerwehr-Ausbildungszentrum (ifa)

Das Interkantonale Feuerwehr-Ausbildungszentrum (ifa) ist durch die Basellandschaftliche und die Solothurnische Gebäudeversicherung gegründet worden und wird von diesen paritätisch getragen. Den Angehörigen der Feuerwehren stellt das ifa optimale Trainingsanlagen zur Verfügung, auf denen der Ernstfall realitätsnah, effizient und sicher trainiert werden kann.



Herzlichen Dank

... an alle, die es möglich machen, dass das Feuerwehrwesen funktioniert. Ein grosses Lob gilt auch allen Feuerwehrleuten der beiden Basel.